

Armando Castaingdebat: 'Es comprensible el deseo de los familiares por la vuelta de los soldados'

Principal



Publicada el: 31/01/25	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/armando-castaingdebat-es-comprensible-el-deseo-de-los-familiares-por-la-vuelta-de-los-soldados_16408.php

ARMANDO CASTAINGDEBAT: 'ES COMPRENSIBLE EL DESEO DE LOS FAMILIARES POR LA VUELTA DE LOS SOLDADOS'

Principal

Armando Castaingdebat: 'Es comprensible el deseo de los familiares por la vuelta de los soldados'

"Armando Castaingdebat expresa empatía hacia el anhelo de los familiares por el retorno de los soldados"

Situación de los Soldados Uruguayos en la República

Democrática del Congo

El Ministro de Defensa Nacional, Armando Castaingdebat, se pronunció sobre la situación actual de los soldados uruguayos desplegados en la República Democrática del Congo, donde recientemente se registraron ocho heridos y un fallecido. Castaingdebat informó que el gobierno está trabajando para agilizar los trámites de repatriación del cuerpo del soldado que perdió la vida, al mismo tiempo que se coordina el regreso de los efectivos afectados.

En este sentido, el Ministro destacó la recepción de una carta por parte de los familiares de los soldados, la cual fue entregada hoy en la Torre Ejecutiva.

Aseguró que las autoridades responderán a sus solicitudes.

"Es lógico y natural que los familiares quieran que los soldados regresen cuanto antes", afirmó Castaingdebat.

El Ministro también explicó que los soldados en el Congo debían haber sido relevados por un nuevo contingente la semana pasada; sin embargo, este recambio se ha visto demorado debido a los recientes incidentes.

Castaingdebat subrayó que, aunque los plazos para la repatriación dependen de un programa de Naciones Unidas, la Cancillería está haciendo esfuerzos para acelerar los procedimientos.

"Este es un proceso dinámico, estamos trabajando para poder repatriar a los soldados, incluido el fallecido, lo más rápido posible", agregó.

Con respecto a la situación en la ciudad de Goma, el Ministro indicó que, tras 48 horas de relativa normalidad, la zona sigue bajo el control del M23 y de las fuerzas ruandesas, lo que ha impactado en las operaciones en el aeropuerto.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ARMANDO CASTAINGDEBAT: 'ES COMPRENSIBLE EL DESEO DE LOS FAMILIARES POR LA VUELTA DE LOS SOLDADOS'

Armando castaingdebat es comprensible el deseo de los familiares por la vuelta de los soldados

Tags

retorno, soldados, castaingdebat, trabajando, defensa, fallecido, expresa, ministro, uruguayos, armando, familiares, nacional

Noticias relacionadas

4.2 * *Ministro de Defensa confirma escasez de nuevos datos sobre casos de desaparecidos: "No hemos hallado más información que la ya divulgada*

3.9 * *Armando Castaingdebat afirmó que la actual administración ha otorgado mayores libertades a los ciudadanos uruguayos*

4.2 * *Cambio de mando: Comandantes y la urgencia de hallar a los desaparecidos en la transición entre Armando Castaingdebat y Sandra Lazo*

4.5 * *El Ministro de Defensa anticipa que dentro de un mes, o tal vez un poco más, se reanudarán las excavaciones en el Batallón 13*

3.9 * *Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat*

4.4 * *Castaingdebat plantea un escenario complicado si el Fa decide frenar la compra de Opv: "Visualizo un interesante litigio para el país*

3.8 * *Lacalle Pou estuvo presente en la conmemoración de los 199 años de la histórica Batalla de Sarandí*

4.7 * *Un importante desafío para el país", señaló Castaingdebat ante la posible suspensión de la adquisición de patrullas oceánicas*

4.4 * *Se lleva a cabo la reunión inaugural en el Ministerio de Defensa en preparación para la transición gubernamental*

4.3 * *Militares uruguayos en Altos del Golán se enfrentan a los rebeldes que han tomado las riendas en Siria*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo